



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 17 – 2012 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

AGENCIA AGRARIA CAJAMARCA ENTREGA MÁS DE 13 000 PLANTONES EN CUMBICO

Especies entregadas son de Eucalipto, Ciprés y Pino

Por: Omar Narváez Guerra



Una de las tareas asumidas por la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca es la de darle la importancia debida a la reforestación en nuestra región, “En la mayoría de las ocasiones las personas no somos conscientes de la importancia que tiene cada árbol en nuestra salud. Por ejemplo, aproximadamente cada uno de ellos produce 9 Kg de oxígeno al año, pero no sólo eso, también depura 6 Kg de dióxido de carbono por lo que su importancia es mucho mayor de la que le damos” explicó el Ing. Joel Cusquisibán Minchán, Director de la Agencia Agraria Cajamarca.

Es por ello y ante la iniciativa del Alcalde de Cumbico; la Agencia Agraria Cajamarca, liderada por su Director llevó a cabo la entrega de más de 13000 plantones de las especies de Eucalipto, Pino y Ciprés a la comunidad; para ser sembrados en las parcelas de las 64 familias beneficiadas pertenecientes a Centro Poblado de Cumbico (Parte baja). El Ing. Joel Cusquisibán Minchán declaró: “Tomamos esta labor como un acto de responsabilidad de la gestión del Gobierno Regional de Cajamarca, donde el personal de la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca; está en la capacidad de apoyar labores para el mejoramiento del medio ambiente; programándose para ello una próxima entrega de 20 000 plantones más. Teniendo en cuenta que en el Centro Poblado de Cumbico existen dos asociaciones formalmente constituidas: APROPAL (Asociación de Productores de Palta) y AGROCUM (Asociación de Agricultores de Aguaymanto)”.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR.PP.



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Por su parte el Sr. Sergio Sánchez Monzón, Alcalde de Cumbico, manifestó su agradecimiento al Director de la Agencia Agraria y mediante su persona a todo el personal que labora en la Dirección Regional de Agricultura; por ayudar a la reforestación de la zona, lo que permitirá un mejor desarrollo de nuestras familias, acotó.



omnague@gmail.com
www.agriculturacajamarca.gob.pe
Facebook/Agricultura Cajamarca
#976011849

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 14 de enero de 2013.**

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**